

## Autoridades entregaron balance positivo de los cuatro días de la Feria de Cali

Miércoles, Diciembre 28, 2016 | Autor: Elpais.com.co



([/elpais/sites/default/files/2016/12/calenos\\_.jpg](/elpais/sites/default/files/2016/12/calenos_.jpg))

*Los caleños han asistido masivamente a los diferentes eventos programados durante la Feria de Cali.*  
Jorge Orozco | El País

Un balance positivo hicieron las autoridades de Cali de los cuatro días de actividades que lleva la Feria de Cali y que se extenderá hasta mañana 30 de diciembre.

De acuerdo con el general Nelson Ramírez, comandante de la Policía Metropolitana de Cali, no se ha presentado ninguna situación que lamentar durante las actividades programadas en diferentes espacios de la ciudad. "Se han presentado algunas riñas pero por fortuna no hemos tenido heridos por arma de fuego ni por arma blanca"

Cabe recordar que para estas festividades, la Policía dispuso ocho mil uniformados en diferentes zonas de la capital del Valle. Específicamente para el alumbrado fueron destinados 300 hombres y mujeres; además de 2500 más dedicados a todo lo relacionado con la Feria de Cali.



0



0



El general Ramírez también destacó la reducción de homicidios durante estos cuatro días en la ciudad con respecto al mismo periodo del año pasado. "Hemos tenido 20 homicidios menos que el año anterior por la misma fecha, cuando se habían registrado 29. Este es un indicador importante que nos permite mostrar una Feria totalmente completamente tranquila y segura".

En la mañana de este miércoles, la Secretaría de Gestión del Riesgo había hecho un balance positivo del Superconcierto, uno de los eventos masivos de la Feria.

Al Pascual Guerrero asistieron en la noche del martes 33.000 caleños y entre los casos de alcoholemia registrados el grado mayor fue de 2. Un total de 66 personas tuvieron que ser atendidas de manera ambulatoria por los organismos de socorro y solo una persona fue remitida a un centro asistencial con golpe en la cabeza por una pelea.

## Notas Relacionadas



Este es el plan de seguridad para las festividades decembrinas en Cali

(<http://www.elpais.com.co/elpais/cali/noticias/este-plan-seguridad-para-alumbrado-navideno-y-fiestas-decembrinas-cali>)

## CONTINÚA LEYENDO

Un policía muerto y siete heridos deja atentado en el norte de Bogotá



"Andrés Felipe Arias no es un perseguido político del Gobierno"  
Minjusticia

Esta tarde es esperado Nicolás Albarracín para firmar con Deportivo Cali

La Plaza de Toros se iluminó con la belleza de las mujeres caleñas



PUBLICIDAD ^



## COMENTARIOS



0

